

静岡地区 木犀会 親睦活動ニュース

2018.1.1.

木犀会事務局

村松事務局長宅（090-2613-0963） 29-4号

新年明けましておめでとうございます。

年頭ご挨拶

木犀会会长 金原 博



会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は「JTBグループOB・OG会静岡地区会木犀会」の活動に多大なるご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみると 6

月に木犀会設立以来満 24 周年を迎えるにあたり、3 月に臨時総会を開催し、組織事業改編（任意団体としての JTB 木犀会から JTB グループ OB・OG 会の静岡地区会会員親睦活動クラブに組織改編・移行する）と会員交流親睦活動の強化継続、会員負担（木犀会年会費の無料化）の軽減に取り組んでまいりました。その結果、信州信濃路会との交流、中部・西部各居酒屋俱楽部（西部地区 JTB 社員・OB 合同暑気払い含む）、忘年会、女性俱楽部、ゴルフ俱楽部など参加者数を含め成果を得ることが出来ました。今後も会員交流親睦活動の強化継続とお客様紹介運動の推進（会員一人当たり年度内 1 件以上のお客様（自身の旅行を含む）紹介、会員の増強（会員数及び役員の増強）を目指していきますので、一層のご支援ご協力をお願い申し上げます。

本年が皆様にとりまして健康で充実した良い年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

信濃路会交流と紅葉を訪ねる旅

11 月 5 日（日）～6 日（月）1 泊 2 日で毎年恒例の信濃路会との交流旅行に行ってきました。今年は雨が多い日が続きましたが、旅行日の 2 日間は秋晴れの晴天で信州の紅葉もひとときわ綺麗でした。参加者は車 2 台に分乗し、西廻り組が村松志男さんの愛車で大石文男ご夫



妻、小林始さん、渥美英子さん、鈴木みち子さんの 6 名で東廻り組が金原さんの車で途中塩尻駅で合流した今井さんご夫妻と 3 名でそれぞれ信濃路会の皆様が待つまつもと浅間温泉に向かいました。西廻り組は来年前期の連続テレビ小説「半分、青い。」のロケ地、恵那市岩村に立ち寄り、この日おかげまつりが開催され、JTB プロモーションが、「おんな城主直虎」大河ドラマ館のPRをここで実施していたので、私と小林さんが町内散策をしながら PR 活動の支援を実施しました。その後、中津川 IC から高速で昼食はソースかつ丼の明治亭と気負って駒ヶ根に向かいましたが、残念ながら 1 時間半待ちとのこと、結局近くの「きらく」さんでソースかつ丼を食べる。結構おいしかったです。昼食後は一路まつもと浅間温泉へ、大石夫妻が松本駅で下車され我々はそのまま「まつもと浅間温泉ホテル玉之湯」へ。東廻り組は途中松本市郊外の山形村唐沢集落にある「根橋屋」で信州蕎麦の昼食を堪能。その後、まつもと浅間温泉の「ホテル玉乃湯」へと向かいました。西廻り組、東廻り組ともホテル玉乃湯へ到着後、ロビーで信濃路会の柳町会長、浦山事務局長他役員の皆様の出迎えを受け浅間温泉の大



浴場、露天風呂で旅の疲れを取りました。

17時30分ホテル玉乃湯会長 山崎良弘氏の記念講演「第3回 JTB 交流文化賞「北スペイン・信州そば紀行」などのお話を1時間ほど興味深く伺い、その後18時30分から信濃路会15名、富山組2名、木犀会9名の26名で信州交流親睦会（宴会）が始まり、ビールと地酒で1年ぶりの再会に多いに交流を深めました。夕食には山崎会長の打った信州蕎麦も出され、信州の味を堪能しました。20:30からはふれあい広場にて「トリオ・デ・ふるさと」の懐かしのフォークソングや懐メロの歌声喫茶の雰囲気を味わい一同懐かしき昭和の歌を楽しみました。2日目は9時30分から1時間30分松本市内の繩手通り、中町通りをボランティアガイドの矢島さんの案内で昔懐かしい街並みとショッピングを楽しみ、中でも信州の名酒「大信州」や地元の佃煮等が皆様には人気でお土産に購入しました。松本で別れ復路は西回り組はこの後、新島々方面に向かいりんご農家でりんごを購入、山形村の根橋屋で恒例の山菜ぶっかけ蕎麦を堪能し。前日東廻り組は日曜日のため30分程待ったようでしたが今日は平日の為、すんなりと待たずに入れました。しかし「うまい蕎麦だ！」また来ようと思います。昼食後は一路浜松へ向かう。17:00 無事到着解散。東廻り組は小林さんも加わり4名で松本市内の「小木曽製粉所・村井店」で信州蕎麦を堪能しました。この店は蕎麦の大盛でも（普通盛の約3倍）普通盛と同じ値段なのにはびっくりしました。西回りと東廻りに分かれた旅でしたがそれぞれ信州の紅葉と蕎麦を堪能しました。最後に今年もお世話になった信濃路会の柳町会長、浦山事務局長、役員、会員の皆様に感謝感謝です。本当に献身的なおもてなしに深く感銘しました。次年度も事情が許す限りでできるだけ多くの木犀会会員で参加できますよう願う次第です。信濃路会の皆様にはご迷惑をお掛けしますが、何卒宜しくお願ひ申し上げます。（金原 博、村松志男）



麦を堪能し。前日東廻り組は日曜日のため30分程待ったようでしたが今日は平日の為、すんなりと待たずに入れました。しかし「うまい蕎麦だ！」また来ようと思います。昼食後は一

路浜松へ向かう。17:00 無事到着解散。東廻り組は小林さんも加わり4名で松本市内の「小木曽製粉所・村井店」で信州蕎麦を堪能しました。この店は蕎麦の大盛でも（普通盛の約3倍）普通盛と同じ値段なのにはびっくりしました。西回りと東廻りに分かれた旅でしたがそれぞれ信州の紅葉と蕎麦を堪能しました。最後に今年もお世話になった信濃路会の柳町会長、浦山事務局長、役員、会員の皆様に感謝感謝です。本当に献身的なおもてなしに深く感銘しました。次年度も事情が許す限りでできるだけ多くの木犀会会員で参加できますよう願う次第です。信濃路会の皆様にはご迷惑をお掛けしますが、何卒宜しくお願ひ申し上げます。（金原 博、村松志男）

親睦俱楽部報告

【女性俱楽部】

幹事 湿美英子

いつも静岡市内で開催していましたが初めて藤枝で

行いました。昨年3月にオープンしたホテルオーレ内のフレンチレストラン シェ・サツカワです。今年は計9名参加となり、静岡地区から6名浜松地区から3名でした。駅から直結なのでとても分かりやすい場所です。店内には中高年の女性グループが多くたですね。勿論我々もその部類に入りますが…



食事が美味しかったせいか「来年もここでいいわ」と言う方もいました。それにしてもNHK 大河ドラマ直虎の話題や色々な話が出てあっという間に時間が過ぎてしましました。食事とおしゃべりだけの気楽な会ですので、又来年も会えるのが楽しみです。

【中部居酒屋俱楽部】

幹事 切石 哲雄

毎月、第2木曜日に静岡駅内の海ぼうずアスティ店で18時頃から開催しています。女性・新規の方、大歓迎です。たくさんの皆さんのが参加を、お待ちしています。

9月14日 5名、10月12日 6名 11月9日 5名

【西部居酒屋俱楽部】

幹事 小林 始

寒くなつてまいりました。お元気でお過ごしください?西部の「居酒屋俱楽部」毎月平均8名前後お集まりいただき食べて・飲んで楽しい時間を過ごしています。お気軽に一人でも多くの木犀会の皆様方に足を運んでいただきたいと思います。毎月第3の月曜日夕方5時から「サゴー浪漫館」にてお待ちしています。

9月12日 8名、10月16日 9名、11月20日 9名

